

Schnapsbrenner eröffnen Faschnachtssaison in der Gemeinde

11.11.2015 - Eröffnung der neuen Kampagne für 2016

29.10.2015 11:19 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Nachdem die Schnapsbrenner in diesem Jahr ihr sehr erfolgreiches Schlachtfest nach neuem Konzept mit einer sehr positiven Bilanz hinter sich gelassen haben, startet die FGH 70 am 11.11. in die neue Kampagne.

Los geht es um 19.33 Uhr mittlerweile traditionell am Narrenbrunnen am alten Rathaus – Dort ist in gewohnter Manier jedermann zu einem Glühwein/Schnaps aus dem Brunnen eingeladen. Präsident Jürgen Farrenkopf wird hier mit seinem abwechslungsreichen und kurzweiligen Programm starten, bevor es dann für alle Besucher und FG Aktive gemeinsam in die Musikscheune geht.

Während dem gewohnten Programm wird wie in jedem Jahr wieder das gut gehütete Geheimnis um das neue Prinzenpaar gelüftet. Traditionell dankt das amtierende Prinzenpaar, in der letzten Kampagne Prinz Tobias I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Linda vom Musikhaus Schmitt, ab und übergibt die Insignien an das neue Prinzenpaar.

Dieses wird in diesem Jahr neben dem ersten Vorsitzenden Günter Schell erstmals vom neuen zweiten Vorsitzenden Björn Schlie als „Prinzensucher“ ausgesucht. Man darf gespannt sein, auf wen die Wahl fällt oder schon gefallen ist.

Auch für das leibliche Wohl ist natürlich bestens gesorgt. Alle Neugierige aus der Bevölkerung sind herzlich eingeladen einen schönen, kurzweiligen Abend im Kreise der Schnapsbrenner zu verbringen.

Einen Kommentar schreiben